

# 東中だより



No. 7

文責：高橋 泰

## さあ！ 夏の大会だ!! ～西三大会地区予選会日程～

蝉の声も聞かれるようになってきて、いよいよ夏本番です。期末テストも終わり、7月10日(木)の部活動結束式で一気に気合を入れ、12日(土)から始まる西三大会碧南・高浜地区予選会に突入です。試合の日程については、以下のとおりです。保護者の皆様、ぜひ応援にお越しく下さい。なお、結果速報はホームページを通してお伝えする予定です。

### 西三河中学校選手権大会 碧南・高浜地区予選会 試合日程

種目(会場)	7月12日(土)	13日(日)	7月19日(土)	20日(日)
軟式野球 (臨海グラウンド)	対西端中 9:30	準決勝 9:30 対高南中	決勝 9:30	完全トーナメント戦です。
ソフトボール (高浜南中)	対高浜中 10:40		対碧南中 10:40 対高南中 13:00	4校によるリーグ戦です。
バレーボール (東部プラザ)	7校によるリーグ戦です。 1試合目開始が、19日は9:15、20日は9:00 前の試合が終わり次第、次の試合スタート		②対高南中 ④対中央中 ⑤対高浜中	①対新川中 ③対碧南中 ④対西端中
バスケットボール男 (臨海体育館)	②対碧南中 10:50 ④対高南中 14:10	予選リーグ(3校)	準決勝 10:50 決勝 14:20	19日の決勝トーナメントは新川中学校で
バスケットボール女 (臨海体育館)	①対高浜中 9:30 ⑤対新川中 15:30	①対西端中 9:30 予選リーグ(4校)	準決勝 9:30 決勝 13:00	
ソフトテニス男 (臨海テニスコート)	①対新川中 9:00 ②対西端中  決勝トーナメント	個人戦 9:00～	12日(土)団体戦、13日(日)個人戦 12日雨なら、13日団体戦、19日個人戦 13日雨なら、19日個人戦 12・13日雨なら、19日団体戦、20日個人戦	
ソフトテニス女 (港湾テニスコート)	①対新川中 9:00 ②対中央中 ③対碧南中 決勝トーナメント	個人戦 9:00～		
卓球男 (南部プラザ)	19日(土)団体戦、20日(日)個人戦 団体戦は総あたりリーグ戦 個人戦はトーナメント戦	①対中央中 ③対高浜中 ⑤対碧南中	②対高南中 ④対西端中 ⑦対新川中	個人戦
卓球女 (南部プラザ)	19日(土)団体戦、20日(日)個人戦 団体戦は総あたりリーグ戦 個人戦はトーナメント戦	①対高浜中 ④対中央中 ⑥対西端中	③対新川中 ⑤対碧南中 ⑦対高南中	個人戦
サッカー (高浜中)	①対高南中 9:00 ③対西端中 12:30	②対中央中 10:00	準決勝 9:00 決勝 13:00	予選リーグ(4校)
剣道男女 (中央中)	団体戦はリーグ戦 個人戦はトーナメント戦		団体戦 9:00～ 個人戦 13:00～	
水泳男女 (碧南東中)	競技開始 9:15	西三大会 7/22(火)岡崎市立葵中学校		
陸上男女 (安城市陸上競技場)			西三大会 7/19(土)20(日)9:15	
吹奏楽	中部日本吹奏楽コンクール三河Aブロック大会 7/12(土)14:00 演奏(碧南市文化会館) 愛知県吹奏楽コンクール西三南地区大会 7/26(土)10:20 演奏(西尾市文化会館)			

## 元気いっぱい 新風を巻き起こす 1 年生の姿

1 年生が入学して 3 ヶ月が過ぎました。入学当初は、中学校生活に戸惑う姿の見られた 1 年生の皆さんも、今や明るく元気な姿で東中学校に新しい風を吹き込んでいます。登下校や廊下ですれ違ったときに交わされるあいさつ、授業前後のあいさつ、どちらも大きな声でとてもすがすがしい印象を与えます。6 月 9 日(月)にたくさんの講師の方をお招きして行った 1 年福祉実践教室では、1 年生の規律正しい姿や返事、真剣な様子がとても爽やかで、多くのおほめの言葉をいただきました。



### 福祉実践教室を終えて

私は、ガイドヘルプとして目の見えない人の気持ちになって歩いている時すごく怖くて、ふだん眼鏡をはずして歩いている時よりも慎重になりました。目が見えると人の歩くという行為はすごく簡単なのに、目が見えないとこんなにも慎重に行うのかと感じました。杉浦さんは、慣れているので歩くのはこわくないとおっしゃっていましたが、慣れるまでにはたくさんの努力をされてきたのではないかと思います。

福祉実践教室の体験を通して、目の見えない方の不便さとそれをサポートする方の温かさを知

### 下島 星(1-5)

りました。その温かさは、目の見えない方の不便さを少しでも解消できたらと尽力する思いやりからくるものだと思います。相手の立場に立って長年付き添われてきたガイドヘルプの方と杉浦さんたちとの信頼関係は、日々の積み重ねがあってこそだと思いました。

体験後の私は、街で白杖を持った人やガイドヘルプの方を見たら、手助けをすることはできなくても、歩行のじゃまをしない、点字ブロックをゆずるなど、私にもできる気配りがあるということを知り、成長できたと思いました。

## 1 年生を熱くする「King をねらえ! 『K's 杯』 争奪戦」

1 年生は、学級の和を高め学校生活をより楽しく充実したものとするため「King をねらえ! 『K's 杯』 争奪戦」を繰り広げてきました。これまでに右の 4 回が行われました。

回を追うにしたがい、クラス対抗戦は白熱してきました。特に第 3 回の校歌熱唱大会では、各クラスが工夫してパフォーマンスをまじえ、アカペラで全員が熱唱する姿は圧巻でした。また、それを見つめる他クラスの生徒も真剣で、この行事を楽しんでいるといった様子が見られ、学年全体の団結力の強さを感じました。

- 第 1 回 協力一致長縄跳び大会(八の字跳び) 4 月 11 日(金)実施  
どのクラスが、協力して楽しく絆を深められるよう跳べるか。
- 第 2 回 知力で勝負 学習コンクール『満点合格者』くらべ 5 月 8 日(木)実施  
どのクラスが、中間テストに臨む意識を高くもち、学力向上のため努力ができるか。
- 第 3 回 校歌 熱唱大会 6 月 19 日(木)実施  
どのクラスが、クラス一丸となって校歌を全力で歌うことができるか。
- 第 4 回 期末テスト 平均点競争 7 月 1 日(火)~3 日(木)  
どのクラスが、期末テストに臨む意識を高くもち、学力向上のため努力できるか。

